

# **Schlacht bei Sempach die 12.**

von: Werner Speiser

Am Sonntag, den 16. August war es wieder so weit. Die Muulörgeler vo Kriens luden zur 12. Mundharmonika – Matinée in die Wirtschaft zur Schlacht in Sempach ein und sehr viele Mundharmonika Fans folgten der Einladung. Trotz eines insgesamt prächtigen Sommers 2015, zeigte sich just dieser 16. August von der kühlen und unbeständigen Seite. Die Veranstaltung fand deshalb wieder im schönen grossen Saal der Wirtschaft statt.



Der Saal war bis auf den letzten Platz gefüllt und das Konzert der Muulörgeler vo Kriens, dem Free Style Quartett und den Stiefelgässler bot Mundharmonika Musik vom Feinsten. Alle Formationen spielten in zwei Umgängen à je 30 Minuten. Selbstverständlich wurden jeweils noch Zugaben gefordert. Den Abschluss machten wie gewohnt die Muulörgeler vo Kriens und bei ihnen waren mehrere Zugaben erforderlich bis das Publikum sie von der Bühne entliess.

Schon die letzjährige Ausgabe, die 11. Nach einigen Jahren Unterbruch, zeigte, dass dieser Anlass das Publikum in Scharen anlockt. Danke an die Muulörgeler vo Kriens, dass sie diesen Anlass wiederbelebt haben.

Wir freuen uns bereits auf die 13. Ausgabe.